

## Una avispa espía suelta en Miami

Escrito por Fuente indicada en la materia  
Lunes, 10 de Octubre de 2011 13:09 -

---

Por Juan Carlos León

Estimado Sr. Director:

Esto es el colmo de los colmos, después de haber cometido espionaje en contra de los Estados Unidos, el espía castrista y miembro de la Red Avispa, René González, ha cumplido 12 de su condena de 15 años en una prisión del sur de la Florida, sin embargo, una jueza federal le ha prohibido reunirse con su familia en Cuba, y lo tendremos en Miami por los próximos 3 años. ¡Será posible!

René González fue uno de los cinco causantes del derribo de las dos avionetas de Hermanos al Rescate, en las cuales perecieron cuatro jóvenes valientes que lo único que hacían era buscar a balseros cubanos perdidos en el mar. Aunque el gobierno de los Castro celebró este cruel asesinato con bombo y platillo, aquí en el exilio repudiamos este lamentable incidente que dejó enlutadas para siempre a cuatro familias de nuestra comunidad.

Lo que no entendemos es por qué este criminal confeso tiene que vivir entre nosotros siendo una persona "no grata", no solo para la diáspora cubana, sino también para el pueblo estadounidense, ya que este señor no lo pensó dos veces para traicionarnos a todos. René Gonzales debe ser despojado de su ciudadanía norteamericana y enviado a la isla lo antes posible.

Supuestamente Mr. González tendrá que reportarse todos los meses a una corte local para estar seguros de que se está portando bien pero, ¿no sería mejor arrancar de raíz este mal que tanto daño nos ha hecho y deshacernos de él de una vez y por todas? Esperamos que con los otros cuatro espías asesinos esta jueza no quiera hacer lo mismo una vez hayan cumplido sus condenas. Sería una burla al exilio cubano y, sobre todo, a los familiares de los cuatro jóvenes fallecidos ese fatídico 24 de febrero de 1996.

Estemos alertas, estimados compatriotas. Una avispa espía anda suelta entre nosotros. No bajemos la guardia con este hombre sin escrúpulos. Si una vez nos hirió muy profundamente derramando sangre inocente, estoy seguro que no vacilaría en hacerlo una vez más. Hagamos

## Una avispa espía suelta en Miami

Escrito por Fuente indicada en la materia  
Lunes, 10 de Octubre de 2011 13:09 -

---

todo lo que esté a nuestro alcance para que se lo acaben de llevar de aquí, y nunca más sepamos de él.

En la memoria de los cuatro héroes asesinados por los hermanos Castro en confabulación con la Red Avispa. Descansen en paz Armando Alejandro (hijo), Carlos Costa, Mario de la Paz y Pablo Morales. Siempre estarán en nuestras mentes y corazones.

Juan Carlos León

Miami, FL., USA

<http://bitacoraparticipativa.blogspot.com>